

Le moment fut unique et rempli de toute la solennité qui s'inscrit dans un évènement d'une telle envergure. Sous l'égide et la supervision du ministre des domaines du cadastre et des affaires foncières son Excellence Henri Eyebe Ayissi, la conférence annuelle qui regroupe toute la crème de ce ministère de souveraineté nationale a eu lieu le 9 février conjointement à la cérémonie des vœux à celui qui est considérée comme le "chef d'une grande famille".

Décryptage

Les services centraux, déconcentrés et des structures sous tutelles et assimilés se sont donc retrouvées autour de leur tutelle pour cette rencontre qui marque le début d'une nouvelle année. 365 jours nouveaux qui marquent le commencement d'une nouvelle ère, de nouveaux défis pour ce département ministériel qui fait partie des organismes gouvernementaux qui traitent des problématiques cruciales qui touchent directement les populations : les questions cadastrales et domaniales. C'est donc un moment de réflexions, de rencontres conviviales entre collègues, amis et frères mais, surtout un moment d'échanges autour de grands sujets sensibles qui méritent que l'on s'y attarde avec sérieux et beaucoup d'emphase.

C'est donc par le discours du maître de la salle de conférence du palais des congrès pour la circonstance que va débuter ces assises après l'hymne national. Après avoir de manière détaillée dit toutes les civilités d'usage notamment au secrétaire général de son département

ministériel, l'inspecteur général des services, les responsables des services centraux et déconcentrés. Dans son discours, il ne manquera de dire toute sa grande admiration de voir tous ces collaborateurs qui sont partis des quatre coins du Cameroun pour participer à ce qu'il aura appelé " une grande messe". Ces collaborateurs ont décidé de se réunir autour du Chef de famille dont il a l'insigne honneur de porter la grande responsabilité par " la volonté souveraine de son excellence Paul Biya le président de la République du Cameroun ainsi que du premier ministre chef du gouvernement qui en assure l'autorité". Il va donc inviter les différents collaborateurs qui vont se retrouver autour des échanges de faire preuve de cordialité mais surtout que chacun apporte du sien dans les débats. Il va également féliciter l'ensemble de ces collaborateurs pour l'esprit de famille qui est né et qui continue de se perpétuer de la plus belle des manières. Cette rencontre va regrouper près de 500 responsables de services centraux et extérieurs voire même des services déconcentrés. Ce jour a donc été un moment pour mener des réflexions sur les grands enjeux qui attendent ce ministère et les sujets évoqués sont une illustration à juste titre. D'ailleurs, le ministre, fort opportunément n'a pas manqué de dire que ces sujets vont en droite ligne du discours du président de la République son Excellence Paul Biya à la nation le 31 décembre 2023. Dans les niveaux d'interpellation, le président a mis en exergue des sujets comme la lutte contre la corruption qui est une grande gangrène au sein du ministère des domaines, du cadastre et des affaires foncières. Une chose que le ministre Henri Eyebe Ayissi entend mettre les petits plats dans les grands afin que cette situation soit un lointain souvenir. La rationalisation des dépenses publiques, qui est à n'en point douter un autre niveau d'interpellation, se veut aussi être un combat de tous les instants au sein du Mindcaf. D'ailleurs un sujet inscrit dans les échanges intitulé " les innovations de la loi des finances 2024 et les interpellations subséquentes pour le mindcaf" a été intégré à dessein afin que les différents collaborateurs soient outillés pour mener à bien les missions qui sont les leurs. Aussi, il a été aussi question de revenir sur le bilan très élogieux de ce ministère au cours de l'année 2023. En effet, le ministre Henri Eyebe Ayissi n'a pas manqué dans ce cadre de féliciter l'ensemble de ces collaborateurs pour le magnifique travail abattu en 2023. D'ailleurs, un point important a aussi été mis en exergue notamment les perspectives pour la nouvelle 2024 surtout en ce qui concerne la digitalisation du cadastre. En effet, avec cette grande innovation dans le domaine du cadastre, il est question de mener une lutte sans merci contre les mauvaises pratiques cadastrales. Ce qui va permettre d'améliorer de manière significative la qualité des services au sein de ce secteur visiblement très gangrené par des faussaires.

Autant de sujets qui ont été inscrits dans le cadre de cette conférence annuelle des services centraux, déconcentrés et assimilés du Mindcaf qui vont sans aucun doute améliorer leur compétitivité mais surtout leur détermination à faire de leur ministère de tutelle un cadre sein.

Des vœux en grande pompe...

En dehors de cette rencontre annuelle, il a été également question pour les collaborateurs du ministre des domaines, du cadastre et des affaires foncières de venir des quatre coins du Cameroun pour non seulement souhaiter les vœux les meilleurs à leur "chef de famille" mais aussi de dire toute leur reconnaissance à ce dernier afin que la nouvelle année qui commence soit tout aussi performante et riche en actions positives pour le bien-être des populations. Cette deuxième phase riche en sons et en couleurs avec la prestation scénique des artistes comme le légendaire Ottou Marcelin est venue apporter une coloration endiablée et festive à cette journée. La grande famille du ministère des domaines du cadastre et des affaires foncières

démontre par là leur grande solidarité mais surtout leur volonté d'aller de l'avant afin que le Cameroun soit un îlot de paix et de stabilité pour la prochaine génération.